



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Fomentar un ambiente de alegría y fraternidad en las investiduras

He aquí los pasajes más importantes de un testimonio que el Lugarteniente para Malta, Roberto Buontempo, tuvo la amabilidad de enviarnos sobre la investidura que organizó en 2022



El Lugarteniente Buontempo (a la derecha del arzobispo de Malta), junto con varios otros Lugartenientes y con el Tesorero de la Orden, Saverio Petrillo, durante la celebración en el archipiélago maltés.

«En 2022, la Lugartenencia de Malta alcanzó por fin su centésimo miembro. Seis Caballeros, cuatro Damas y un clérigo fueron investidos y ahora forman parte de esta familia en constante crecimiento. La realidad maltesa demuestra que, incluso durante la pandemia, el número de fieles interesados en la Orden ha aumentado en lugar de disminuir (...).

La solemnidad de la ceremonia por sí sola no significa nada. Creo que cierta fastuosidad por sí sola crea una especie de frontera que separa al simple devoto del que se cree importante porque se convierte en Caballero o Dama.

Por eso queremos fomentar un ambiente de alegría y fraternidad (...). Además, queremos hacer hincapié en la dimensión ecuménica e invito todos los años a dirigentes de otras confesiones cristianas. Quién sabe, ¡quizá invitemos al imán el año que viene!

No celebramos cenas después de la vigilia, ya que siempre queremos que el ambiente sea sobrio. De hecho, ofrecemos una recepción de pie -como un bufé ambulante- para que todos, desde los más veteranos y condecorados hasta los recién llegados, puedan mezclarse y sentirse de verdad miembros de una misma comunidad e intercambiar experiencias de una forma mucho más ligera que en una cena.

Luego, durante la comida amistosa después de la investidura, he querido dar a cada uno la posibilidad de tener en su mesa a un Lugarteniente o a un representante extranjero, lo que mantiene

la apertura de nuestra Lugartenencia a la dimensión universal de la Orden, que refleja la de la Iglesia de la que ante todo somos miembros (...)».

Roberto Buontempo

(Abril de 2023)